



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

04/11/2022

LEGISLATIVO



La Prensa de Coahuila

@LaPrensaDeCoah



MONTERREY, NL.- El panista Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, acudió este miércoles a calles del centro de la ciudad, a repartir folletos en defensa del Instituto Nacional Electoral, y aseveró que así recorrerá todos los



laprensadecoahuila.com.mx

Santiago Creel recorrerá el país para defender al INE

MONTERREY, NL.- El panista Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, acudió este miércol...